

Sie kann dann ganz lustig sein

Von JD1990

Mit einem neuen Dracula Buch, welches sich Rüdiger von Anton 'geliehen' hatte, flog er zurück zum Friedhof, seinem zu Hause. Er war schon gespannt was für eine spannende Geschichte des Grafen in den frühen Abendstunden ihn zum schmünzeln bringen würden.

Zu dem konnte er Onkel Theodor fragen, was von dem erzählten der Wahrheit entsprach. Er nun mal ein Vampir dem die Geschichte wichtig war und diese auch an die jüngere Generation weiter geben wollte.

Der kleine Vampir näherte sich dem Friedhof, umflog diesen jedoch vorher noch ein paar mal.

Immerhin musste er aufpassen das Geiermeier ihn nicht beim landen erwischte!

Ich hab dich unter meiner Haut...

Rüdiger landete zwischen einigen Gräbern die nahe bei einander lagen.
Ein gutes Versteck.

Ich hab dich, ganz nach an meinem Herzen!

Aber das Versteck würde nichts bringen, wenn seine Tante Dorothee weiter so laut trällern würde! War das Blut des Richters so lecker gewesen?!

Rüdiger ging aus seinem Versteck und nähert sich der Gruft. Und dort war ein starker Geruch. Und drinnen trällerte seine Tante fröhlich weiter. So wie es aussah, hatte der Richter zuvor ordentlich sich einen hinter die Binde gekippt. Da konnte heute noch ein sehr lustiger Abend in der Gruft werden.